

Lettre ouverte à la mairie de Pacé

Ce soir vous avez accepté d'ouvrir votre salle communale à l'association SOS éducation qui vient animer une réunion publique sur le thème « Éducation à la sexualité à l'école : de la prévention à la sexualisation précoce. Risques et bonnes pratiques »

Contrairement à ce que pourrait faire penser son nom : SOS éducation n'a rien à voir avec SOS racisme qui lutte contre les discriminations... Effectivement l'Éducation Nationale est en danger après des années d'attaques libérales. De Jean-Michel Planquer à Amélie Oudéa -Castéra les libéraux rêvent de détruire et de mettre au pas l'Éducation Nationale et ses personnels. **SOS éducation n'est pas une association de défense de l'Éducation, très loin de là.**

Cette association fait largement partie du périmètre de l'extrême-droite (en plus de son ultra libéralisme revendiqué). Nous avons déjà dénoncé la diffusion d'un tract transphobe dans les boîtes aux lettres des familles de Villeneuve d'Ascq. En réponse à Lille actu qui l'interrogeait sur ses activités, l'association SOS Éducation – prise la main dans sac – s'est hypocritement défendue de toute transphobie.

Pourtant sur son site internet SOS éducation nie l'existence de la transidentité comme fait non-pathologique, s'oppose farouchement à l'autodétermination des personnes transgenres et se dresse ouvertement contre les ONG LGBTI+ qui luttent pour l'égalité des droits et le droit à l'autodétermination des personnes transgenres.

Par ailleurs, si cette association se défend de toute affiliation politique, il n'est guère plus difficile de confondre ce grotesque apolitisme de façade. **Les liens de leur porte-parole Sophie Audugé avec l'extrême droite sont aujourd'hui démontrés.** Ainsi, son nom figure noir sur blanc sur le programme du colloque organisé par « Parents Vigilants » au Sénat le 4 novembre dernier, pour traiter d'un prétendu « grand endoctrinement à l'école et à l'Université ».

Filiale de « Reconquête » dans les écoles et les établissements, « Parents Vigilants » était alors l'invitée de Stéphane Ravier. Le sénateur « Reconquête » des Bouches-du-Rhône lui a prêté les clés du Palais du Luxembourg le temps d'un après-midi. **Pour apolitique qu'elle se présente, SOS Éducation a pourtant répondu à cette sulfureuse invitation, et à applaudir la conclusion de ce colloque par Marion Maréchal-Le Pen et par Eric Zemmour,** partisan du Maréchal Pétain multi-condamné pour injures racistes et homophobes.

Le masque de la neutralité politique est donc tombé, laissant entrevoir les liens étroits – déjà bien identifiés – entre SOS Éducation, “Parents Vigilants” et le parti d'extrême droite Reconquête.

Nos organisations sont inquiètes et dénoncent les agissements et menaces menées par ces associations et collectifs liés au parti Reconquête, à l'encontre des enseignant-es. **Nous avons d'ailleurs envoyé un courrier à M. Attal, alors ministre de l'Éducation Nationale pour réclamer « des actes sans ambiguïtés face aux menaces que fait peser (l'extrême-droite) sur nos collègues et sur l'École ».**

Nous ne laisserons pas faire et ne souhaitons pas que cette soirée soit l'acte I d'une offensive de l'extrême-droite contre l'école et l'éducation à la sexualité dans notre département.

Persuadé, Monsieur le Maire que vous ignoriez ces faits, nous vous demandons l'annulation de cette soirée.

